

Rallye citoyen Le collège Saint-Viateur gagne le 1^{er} prix

■ Les élèves de troisième, à l'instar de leurs homologues du collège des Quatre-Saisons, ont participé ce mardi au rallye citoyen.

Ce rallye est organisé par l'Ihedn (l'Institut des hautes études de la défense nationale), la Dmd (Délégation militaire départementale) et l'Education nationale. Il s'agit de promouvoir l'esprit de défense et de développer la notion de citoyenneté des jeunes, dans le cadre de leur cursus d'enseignement et de leur parcours citoyen, tout en resserrant les liens de la Nation avec le monde du travail et de l'éducation.

C'est ainsi qu'ils se sont retrouvés dès 8h30, à la



Promouvoir les valeurs de la Nation, tel était l'objectif du rallye.

Caserne Burloup, pour assister à la levée des couleurs. Un protocole quotidien qu'ils ont découvert, le drapeau étant en effet le symbole de la Nation et de ses valeurs. Tandis que tous les militaires étaient au garde-à-vous, en présence du préfet, le drapeau a été hissé en haut de son mât et tous ont chanté la Marseillaise. Puis, en groupe, les jeu-

nes sont allés en atelier à la police, à la gendarmerie, au Sdis, à l'Onac, au conseil départemental. Ils ont pu ainsi visiter l'hémicycle du conseil, les salons de la préfecture, mais aussi faire des actions concrètes comme une enquête, une prise d'empreintes ou encore des gestes de premiers secours. Avec leur enseignant et un réserviste opération-

nel, ils ont ensuite partagé le repas de midi : une ration, comme celle qu'ont les soldats lorsqu'ils sont en opération extérieure. Une journée très riche pour les collégiens qui s'est poursuivie par un fructueux échange avec les différents responsables, qui leur ont permis de poser un autre regard et de mieux appréhender ce qu'ils font au quotidien.

Des diplômes pour tous

La journée s'est conclue avec monsieur Laugier en préfecture pour les résultats du rallye et c'est un des deux groupes de Saint-Viateur qui a gagné et est reparti avec le prix de l'Onac et de l'Ihedn, ainsi que des livres. Tous ont reçu le diplôme du rallye citoyen.